



JUSTICIA PARA EL COMPAÑERO PÁNFILO HERNÁNDEZ

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- A mediados del año del 2006, se instauró a lo largo y ancho de nuestro estado, una brutal represión en contra de nuestro heroico pueblo, inaugurándose así el Terrorismo de Estado que impulsó el carníadero de Ulises Ruiz Ortiz para tratar de ahogar a sangre y fuego la insurrección magisterial y popular.

En efecto, el 14 de junio del 2006, fue el parteaguas de la historia política de Oaxaca, pues ante la agresión policiaca en contra del plantón instalado en el zócalo de la ciudad, el pueblo se unió al contingente magisterial para derrotar la ofensiva policiaca que ya se había ensañado en contra de mujeres embarazadas, niños y maestros golpeados.

Largos meses de lucha en contra del autoritarismo priista que se aferraba al poder gracias al apoyo militar-policiaco del gobierno federal panista.

Fue en esos meses que nació la Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca (APPO) como un conglomerado de organizaciones que luchaban por la caída del tirano y por instaurar un gobierno democrático y popular en nuestro estado. Meses cuando los pobres de la zona urbana y los pobres del campo se adueñaron de las calles y plazas públicas; meses de cuando el pueblo tomó las radiodifusoras para comunicar las verdades que siempre se habían tergiversado, matizado o totalmente ocultadas. La insurrección popular que se asemejó a la heroica Comuna de París.



Meses también de terror, masacres, asesinatos, secuestros y torturas por los esbirros oficiales y las tenebrosas Caravanas de la Muerte, que en realidad eran presidiarios, lúmpenes y policías de diferentes niveles que por las noches disparaban indiscriminadamente en contra de las barricadas que estaban diseminadas en toda la heroica Ciudad de la Resistencia y la Dignidad.



Así, el 19 de octubre del 2006, aproximadamente a las nueve de la noche, esbirros de Ulises Ruiz dispararon en contra del profesor de Educación Indígena, Pánfilo Hernández, hiriéndolo con tres balazos en el abdomen, cuando salía de una reunión en el barrio El Pozo, por las inmediaciones de San Luis Beltrán. Minutos después, el compañero murió por las balas asesinas del tirano Ulises Ruiz.

Por eso, en el mitin político que se desarrolló en el zócalo de la ciudad de Oaxaca, los oradores de la combativa Sección XXII, denunciaron la política criminal que instauró el chacal de Chalcatongo y exigieron castigo ejemplar a los autores intelectuales y materiales de este brutal asesinato.

Decenas de compañeros asesinados, torturados y encarcelados siguen esperando justicia. En ese contexto, la Comisión Política de la Sección XXII desnudó la política criminal que instauró la dupla perversa PRI-PAN en nuestro estado y la brutal represión que se sigue ejerciendo cotidianamente en contra de los luchadores sociales en nuestro estado y en todo el país.

Solo con la unidad y la organización de las masas populares se logrará una Patria más justa y democrática para todos. El magisterio democrático oaxaqueño tiene memoria histórica y sabe quiénes son los enemigos del pueblo. Contra ellos la condena y el juicio político.

**¡¡¡CÁRCEL PARA EL ASESINO DE ULISES RUIZ ORTIZ!!!
¡¡¡EL COMPAÑERO PÁNFILO HERNÁNDEZ VIVIRÁ POR SIEMPRE EN LA PALESTRA DE LA HISTORIA!!!
¡¡¡LOOR A LOS MÁRTIRES DE LA HEROICA LUCHA POPULAR DE OAXACA EN EL 2006!!!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 18 de octubre de 2015.

COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA